

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 330

発 生 日	令和2年5月13日
発生場所	広島県 廿日市市
種 類	還付金詐欺不審電話
事案の概要	<p>令和2年5月13日午後3時30分から午後5時までの間に、「高額療養費の還付通知を送ったが返事がない。還付するので銀行口座を教えてほしい。」「市役所保険課のトクイだが、後期高齢者医療保険の還付があるので通知を送付した。見ていないのであれば再度送付する。」といった内容で口座情報を聞き出そうとする不審な電話があったと、廿日市市内の後期高齢者医療被保険者から5件、後期高齢者医療保険者がいない世帯から1件、合計6件の連絡があり、本件事案が発覚した。</p> <p>現時点では口座情報を伝えた被保険者はおらず、被害は確認されていない。一部の電話では被保険者本人が名乗っていないのに、被保険者の下の名前まで把握している場合もあった。</p> <p>なお、廿日市市から警察(市地域安全担当課経由)、市消費生活センターに情報提供済みであり、同日18時に広島県警察メールマガジンで注意喚起がされた。また、5月14日廿日市市安全・安心メール及びホームページで注意喚起をした。</p>

市区町や年金事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。

◎ **還付金の支払いはATMでは行いません。**

「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。

◎ **不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。**

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 331

発 生 日	令和2年5月18日
発 生 場 所	広島県 呉市
種 類	還付金詐欺不審電話
事案の概要	<p>令和2年5月15日午前中にかけて、呉市在住の被保険者宅に、呉市保険年金課のトクイと名乗る人物から、「保険金のお返しがあり、期限が今月30日になっているが、銀行協会から振り込むため口座番号を教えてほしい」といった内容で口座情報を聞き出そうとする不審な電話が発生し、2件の問い合わせが保険年金課にあり、本件事案が発覚した。なお2件とも、不審に思った被保険者が改めて内容を問いただすと「後日書類を送る」と言って電話を切られたと証言している。</p> <p>現時点では口座情報を伝えた被保険者はおらず、被害は確認されていない。同日に警察と連絡を取り、警察から周知を行うこととなった。</p>
<p>市区町や年金事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。</p> <p>◎ 還付金の支払いはATMでは行いません。 「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。</p> <p>◎ 不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。</p>	